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審議会等の会議結果報告書（ホームページ公開用） 

【担当課】総務課 

会 議 の 名 称 茅野市公の施設指定管理者選定審査会 

開 催 日 時 令和 4年 10月 28日（金） 午後 1時 25分～2時 20分 

開 催 場 所 茅野市役所議会棟大会議室 

出 席 者 

【審査会】金子好成会長、久保吉人副会長、両角一夫委員、伊藤孝委員、小

泉弘人委員、仲山美代子委員、柿澤圭一委員 

【事務局】有賀総務部長、田中総務課長、原田行政係長 

【施設所管課】牛山高齢者・保険課長、平林高齢者福祉係長 

欠 席 者  なし 

公開・非公開の別 公開 ・一部非公開・ 非公開 傍 聴 者 の 数 ０人 

議題及び会議結果 

発言者 協議内容・発言内容（概要） 

 

会長 

１ 開会 

少し時間より早いですが、皆さんお揃いですので、これより、茅野市公の

施設指定管理者選定審査会を開催いたします。 
 

会長 

 

 

２ 審議会等の会議の公開について 

それではまず審査会の会議の公開にあたりまして事務局から説明をお願

いいたします。 
 

事務局 審査会の会議の公開について、資料により説明をする。 

 

会長 ただいまの説明に対しまして、質問やご意見がありましたらお願いしま

す。 

 

 （意見等は出されなかった。） 

 

会長 本日の会議は、指定管理者の候補者である法人の評価についての審査とな

ります。法人の評価については、情報公開条例に規定する非公開情報に該当

するため、「3 審査事項」は、非公開ということでよろしいでしょうか。 

 

  （「異議なし」との声あり。） 

 

会長 はい。では非公開ということに決定いたしました。 

それでは、３の審査事項に入る前に事務局から説明をお願いいたします。 

 

事務局 

 

提出された申請書をもとに、市役所の庁内組織であります茅野市指定管理

者選考委員会において採点したものを事前にお送りしてありますが、本日

は、採点表と提出された申請書をもとに、申請のあった団体が指定管理者と

して適切かどうかということをご審議いただくことになります。本日、候補

者を選定していただいた後は、12月議会に議案を提出し、議決後、協定書を

締結するという流れになります。事務局からの説明は以上です。 
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会長 はい、ありがとうございました。今、だいたいの審査の流れを説明してい

ただきました。よろしいでしょうか。 

 

３ 審査事項 

それでは、３の審査事項の方に入りたいと思います。 

 
  【以下の審査内容については、非公開情報にあたるため、会議録も非公開

とします。】 

 

  

会長  それでは、社会福祉法人平成会を茅野市寿和寮の指定管理者の候補者とす

るということでよろしいでしょうか。 

 

   （異議なし） 

 

会長  それでは、社会福祉法人平成会を茅野市寿和寮の指定管理者の候補者とす

るということで決定いたします。 

 本日の審査会で、平成会を寿和寮の指定管理者の候補者として決定したこ

とを、茅野市長に報告する必要があります。その報告書の案を事務局で作成

しています。事務局から報告書の案を委員の皆さんにお配りしますので、確

認していただきたいと思います。事務局は、報告書の案を配布してください。 

 

   事務局から報告書（案）を配布した。 

 

会長  それでは、報告書の案の内容を事務局から説明してください。 

 

事務局 

 

  報告書（案）について説明した。 

会長  ただいまの説明に対しまして、質問やご意見がございましたらお願いいた

します。 

 

   （質問、意見は出なかった。） 

 

会長  それでは、この報告書で市長に報告したいと思います。 

 以上で、予定された案件が終了しましたが、「その他」で何かありますか。 

 

事務局  最後に事務局からお願いします。 

先ほどご説明したとおり、本日、候補者として選定していただきましたの

で、その結果を１２月議会に議案として提出いたします。 

なお、来年度、再来年度は、指定管理者の更新を予定している施設がござ

いません。現在の委員の皆さんの任期は、令和６年８月２３日までとなって

おり、新規に指定管理者制度を導入する施設がなければ、任期内において審

査会を開催する予定はございませんので、よろしくお願いします。 
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事務局からは、以上です。 

 

会長  新たに指定管理者制度を導入する施設がなければ、このまま任期を終える

ということだが、委員の皆さんから何か一言ありますか。 

 

委員  施設の老朽化が進み、建築資材やエネルギーの高騰が続いて、時代がどん

どん厳しくなっていると思います。知恵を出し合って、何とか乗り切っても

らいたいと思います。 

 

会長  長い間ありがとうございました。長いことこの委員をやってきたが、指定

管理者の審査は難しいし、非常に重要な部分でもあります。時代が変わって

いく中で、経費の削減と市民サービスの向上を主眼として制度を運用してい

ると思います。私自身も非常に勉強になったと思っています。 

 

委員  今回の平成会について、やはり安定性と継続性というものが、こういった

施設には重要なのかな、と思います。一方で、コワーキングスペースは、指

定管理者が変わって、新しい風が入ってきました。こういった施設には、新

規性も大事な点になります。そういった二つの視点から指定管理者を選んで

いったらいいのではないかと思います。 

 

委員  現在、茅野市では行財政改革を進めています。その中でも公共施設のあり

方は大きな課題となっています。人口減少や少子化が進む中で、公共施設を

そのまま維持していくことが難しくなってきています。公共施設の統廃合、

縮減といったことが今後出てくると思います。また、市の直営ではなく、民

間に任せていくということも出てくると思います。行財政改革の審議の中

で、新規の指定管理者制度の導入といったことが出てくるかもしれません。

その際は、よろしくお願いします。 

 

会長  それでは、これで本日の審査会を終了いたします。ご協力、ありがとうご

ざいました。 

  

  

 


